

El viernes tendrá lugar el encendido de luces dando comienzo al programa de actividades de Navidad en Móstoles

Fecha de publicación: 9/12/20150:00

Descripción:

"Se trata de un programa de Navidad que recoge muchas inquietudes y que está pensado para los vecinos y también para los más pequeños que espero puedan disfrutarlas", ha declarado el Alcalde David Lucas.

El encendido de las luces navideñas será el día 11 de diciembre a las 19.00 horas en la Plaza de España (junto al Ayuntamiento). El Belén Municipal, construido por la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo e instalado en la Plaza de España, será inaugurado el próximo 11 de diciembre a las 19.30 horas, con la actuación de la Coral Villa de Móstoles.

David Lucas ha agradecido a los vecinos su comprensión y su implicación con el medio ambiente, y ha indicado "que la contaminación lumínica es un problema que atañe a nuestra responsabilidad y que afecta de una forma muy decidida a nuestra ciudad. Era un compromiso llevar a cabo un control de esta contaminación así como desarrollar acciones que reduzcan el costo de la iluminación".

El próximo viernes darán comienzo oficialmente las actividades que ha programado el Ayuntamiento de Móstoles para estas Navidades en colaboración con la Comisión de Festejos y las entidades, colectivos y asociaciones del municipio.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, que ha agradecido la participación ciudadana en la elaboración del programa, apuesta porque en estos días reine el espíritu lúdico, apelando a la generosidad y solidaridad que siempre han demostrado los mostoleños y mostoleñas, no olvidando a aquellas personas que están pasando por dificultades. El encendido de las luces navideñas será el día 11 de diciembre a las 19.00 horas en la Plaza de España (junto al Ayuntamiento).

A propósito del encendido de las luces, David Lucas ha agradecido a los vecinos su comprensión y su implicación con el medio ambiente, y ha indicado "que la contaminación lumínica es un problema que atañe a nuestra responsabilidad y que afecta de una forma muy decidida a nuestra ciudad. Era un compromiso llevar a cabo un control de esta contaminación, lo que unido a esta herencia recibida de las

cuentas municipales ha hecho necesario provocar acciones que reduzcan el costo de la iluminación".

Plaza del Pradillo y Plaza de la cultura, espacios de atracciones para toda la familia

La Concejalía de Festejos ha preparado de cara a estos días navideños una variada oferta de actividades gratuitas, la mayoría al aire libre. Las Plazas del Pradillo y de la Cultura serán el punto de referencia para muchas de ellas, donde los niños podrán disfrutar de espacios de atracciones para toda la familia como el tradicional Mercado de Navidad, con una amplia muestra de productos navideños, un parque infantil y un tren navideño. En la Plaza de la Cultura se instalará una pista de hielo.

"Se trata de un programa de Navidad que recoge muchas inquietudes y que está pensado para los vecinos y también para los más pequeños y que espero que puedan disfrutarlas. A pesar de que la situación económica no es buena, debemos generar espacios para el encuentro y dinamismo económico del cual se aproveche nuestra ciudad", ha destacado David Lucas

El Belén Municipal, construido por la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo e instalado en la Plaza de España, será inaugurado el próximo 11 de diciembre a las 19.30 horas, con la actuación de la Coral Villa de Móstoles.

Cabalgata de Reyes Magos

Como viene siendo habitual en estas fechas, el cartero oficial los Reyes Magos estará en la Plaza del Pradillo el 18,19, 20, 21, 26, 27 y 28 de diciembre, y 2, 3 y 4 de enero, para que todos los niños entreguen sus cartas. En la plaza de la Cultura estará instalada una pista de hielo. La Cabalgata de Reyes comenzará a las 18,00 horas del día 5 de enero, y el recorrido transcurrirá por las calles de Alfonso XII esquina al Paseo de Arroyomolinos, Dos de Mayo, Cristo y Antonio Hernández hasta el Ayuntamiento en la Plaza de España, donde finalizará el recorrido. A continuación, los Reyes Magos saludarán a los mostoleños desde el balcón del Ayuntamiento y dará comienzo en la Plaza de España a las 20.00 horas aproximadamente, el exitoso espectáculo infantil "Pica Pica", con el que se pondrá el broche de oro a las Fiestas navideñas.

Pre-uvas navideñas

El día el 26 de diciembre a las 12.00 horas del mediodía se realizará un ensayo de las uvas de la suerte en la Plaza de España organizado por la Federación de Peñas de Móstoles. Desde el balcón del Ayuntamiento se darán las doce campanadas y todas aquellas personas que lo deseen podrán llevar su cotillón y disfrutar de este momento típicamente navideño.

Durante las próximas fechas navideñas habrá una programación especial que abarca distintos espectáculos con propuestas de ocio cultural en este periodo de vacaciones navideñas; razón por la que la mayoría del programa está destinado a los más pequeños, auténticos protagonistas de la magia de estas entrañables fechas en el

Teatro del Bosque y en los Centros Culturales Norte-Universidad, El Soto, Joan Miró, Villa de Móstoles y Caleidoscopio.

San Silvestre Mostoleña

Como ya es tradicional, se celebrará la XXI edición de la carrera San Silvestre Mostoleña que se disputará en el circuito urbano habitual el día 28 de diciembre a partir de las 17.30 horas. Además destacan entre otros eventos deportivos, el XIV Torneo "Una canasta solidaria" y el acto solidario "Goles por la Fibromialgia", organizado por la asociación Afinsyfacro.



MÓSTOLES Programa Navidad 2015 (3,28 MB)